



DOMINION BUREAU OF STATISTICS

OTTAWA - CANADA

Published by Authority of the Minister of Trade and Commerce

CATALOGUE No.

63-001

MONTHLY -- MENSUEL

BUREAU FÉDÉRAL DE LA STATISTIQUE

Publication autorisée par le ministre du Commerce

DOMINION BUREAU
OF STATISTICS

JUN 2 1967

Price -- Prix: 10 cents
10 \$ par année

PROPERTY OF THE
LIBRARY

Vol. 20 No. 1

CHAIN STORE SALES AND STOCKS

JANUARY 1967

(Sales for the month and stocks (at cost)
at the first of the month)

For the purposes of this report, a retail chain is defined as an organization operating four or more retail stores in the same kind of business under the same legal ownership.

Commencing with this report, the sales data are derived from a new enlarged panel of chain store organizations. In addition, the 1966 data have been revised in accordance with changes in the Standard Industrial Classification. For a description of these changes, see Retail Trade, 1930-1961 (Revisions to 1951-1961 Intercensal Estimates), Catalogue no. 63-510. For readers interested in a historical series of chain store sales by province and by kind of business, see the January 1967 issue of Retail Trade, Catalogue No. 63-005 (this bulletin contains revised chain store sales for 1965 and 1966) and a forthcoming report entitled Revisions to Retail Trade, 1961-1964 (this report contains revised chain store sales for 1961 to 1964).

The reader will note that department store sales appear in the chain store publication for the first time; the department store classification includes independently-owned outlets as well as chain organizations.

The estimates contained in this report are not adjusted for price changes, seasonal variations or number of shopping days; they are subject to revision on an annual basis.

Merchandising and Services Division

May 1967 - Mai
6403-302

VENTES ET STOCKS DES MAGASINS EN SERIE

JANVIER 1967

(Ventes du mois et stocks, au prix
coûtant, le 1er du mois)

Aux fins du présent rapport, une chaîne de magasins de détail s'entend d'un organisme qui exploite quatre magasins ou plus dont le genre de commerce et l'appartenance juridique sont les mêmes.

A compter du présent rapport, les chiffres de ventes seront tirés d'un groupe plus considérable d'organisations de magasins-succursales. De plus, les chiffres de 1966 ont été rectifiés conformément aux changements apportés à la Classification type des industries. On trouvera la description de ces changements dans le rapport intitulé Retail Trade, 1930-1961 (Revisions to 1951-1961 Intercensal Estimates), n° de catalogue 63-510. Le lecteur qui désire consulter la série chronologique des ventes des magasins-succursales, par province et par genre de commerce, n'aura qu'à se reporter au numéro de janvier 1967 du bulletin Retail Trade, n° de catalogue 63-005, qui contient les chiffres révisés des ventes de 1965 et 1966 des magasins-succursales, ainsi qu'au rapport intitulé Revisions to Retail Trade, 1961-1964 qui doit paraître sous peu et dans lequel figureront les chiffres de ventes rectifiés de 1961 à 1964 des magasins-succursales.

On voudra bien noter que les chiffres de ventes des grands magasins sont publiés pour la première fois dans la publication traitant des magasins-succursales; la classification des grands magasins comprend à la fois les magasins indépendants et les magasins-succursales.

Les estimations que renferme le présent rapport ne tiennent pas compte des changements de prix, des variations saisonnières, ni du nombre de jours marchands; elles sont sujettes à des révisions annuelles.

Division du commerce et des services

TABLE 1. Chain Store Sales and Stocks

TABLEAU 1. Ventes et stocks des magasins en série

Kind of business -- Genre de commerce	Sales -- Ventes		Change -- Variation	Stocks (at cost) -- Stocks (prix coûtant)		Change -- Variation
	January -- Janvier 1966 ^r	January -- Janvier 1967		January -- Janvier 1966	January -- Janvier 1967	
	\$'000			%	\$'000	
Grocery and combination stores -- Épiceries et épiceries-boucheries	176,742	181,080	+ 2.5	114,381	121,816	+ 6.5
Department stores -- Grands magasins à rayons	134,596	144,592	+ 7.4	439,689(1)	476,983(1)	+ 8.5
Variety stores -- Magasins de variétés ..	24,031	28,226	+ 17.5	73,972	86,991	+ 17.6
Men's clothing stores -- Magasins de vêtements pour hommes	2,424	2,311	- 4.7	10,766	14,675	+ 36.3
Women's clothing stores -- Magasins de vêtements pour femmes	8,260	8,922	+ 8.0	19,594	21,612	+ 10.3
Family clothing stores -- Magasins de vêtements pour la famille	4,275	4,585	+ 7.3	16,453	16,042	- 2.5
Shoe stores -- Magasins de chaussures ...	6,360	6,844	+ 7.6	22,494	25,778	+ 14.6
Hardware stores -- Quincailleries	3,688	4,078	+ 10.6	22,478	19,893	- 11.5
Furniture, T.V., radio and appliance stores -- Magasins de meubles, téléviseurs, radio et accessoires	8,128	8,704	+ 7.1	23,297	28,585	+ 22.7
Drug stores -- Pharmacies	5,755	6,523	+ 13.3	14,715	16,775	+ 14.0
Jewellery stores -- Bijouteries	3,032	3,448	+ 13.7	17,272	17,928	+ 3.8
All other stores -- Tous les autres magasins	85,049	92,326	+ 8.6	155,722	176,277	+ 13.2
All stores - Total - Tous les magasins	462,340	491,639	+ 6.3	930,833	1,023,355	+ 9.9

(1) Stocks at selling value. -- Stocks au prix de ventes.

^r Revised figures. -- Chiffres rectifiés.

Although data from identical firms for the two monthly periods are used to produce the dollar estimates, the percentage change may be influenced by the difference in number of stores operated.

Bien que les données d'entreprises identiques relatives aux deux périodes soient utilisées pour établir les estimations en dollars, la variation procentuelle peut être influencée par la différence du nombre de magasins exploités.

TABLE 2. Number of Stores Operated by Reporting Firms

TABLEAU 2. Nombre de magasins exploités par les entreprises répondantes

Kind of business - - Genre de commerce	Number of stores - - Nombre de magasins	
	1966	1967
Grocery and combination stores -- Épiceries et épiceries-boucheries	1,747	1,840
Department stores -- Grands magasins à rayons	N/A	N/A
Variety stores -- Magasins de variétés	734	754
Men's clothing stores -- Magasins de vêtements pour hommes	207	215
Women's clothing stores -- Magasins de vêtements pour femmes ..	599	621
Family clothing stores -- Magasins de vêtements pour la famille	141	153
Shoe stores -- Magasins de chaussures	992	1,020
Hardware stores -- Quincailleries	47	55
Furniture, T.V., radio and appliance stores -- Magasins de meubles, téléviseurs, radio et accessoires	443	437
Drug stores -- Pharmacies	329	336
Jewellery stores -- Bijouteries	159	172
All other stores -- Tous les autres magasins	3,121	3,243
All stores - Total - Tous les magasins	8,519	8,846

STATISTICS CANADA LIBRARY
BIBLIOTHÈQUE STATISTIQUE CANADA



1010737829